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Nadia Murad Basee 
TAHA

Il 3 agosto 2014 è il giorno che stravolge 
l’esistenza, fino ad allora serena, della 
giovane irachena Nadia Murad Basee Taha.

Il Daesh attacca il suo villaggio yazida, 
comunità che pratica una religione antichissima 
che contiene elementi di cristianesimo, islam e 
zoroastrismo e che i miliziani di Al Baghdadi 
condannano, ritenendola adorazione del 
diavolo. Tutti gli uomini sono uccisi e donne e 
bambini sono presi in schiavitù. Nadia perde 
sei fratelli e la madre, assassinata insieme ad 
altre ottanta donne sopra i quarantacinque 
anni, ritenute troppo vecchie per essere sfruttate. 
Unitamente ad altre ragazze, è portata a 
Mosul, dove viene loro imposto il cambio di 
religione.
Tenuta in prigionia per tre mesi, Nadia è 
stuprata e ripetutamente venduta e comprata 
come schiava del sesso da membri del Daesh. 
Per tre volte, tenta di scappare ma è sempre 
ripresa fino a quando trova rifugio presso una 
famiglia musulmana che l’aiuta a fuggire. 
La fuga dalla schiavitù non solo le ha ridato 
la libertà ma l’ha pure motivata a difendere la 
dignità del suo popolo e a impegnarsi affinché 
la comunità internazionale riconosca come 
genocidio i crimini efferati commessi contro gli 
Yazidi e le altre minoranze religiose.
Al fine di conseguire questo obiettivo, Nadia 
conduce una campagna per condannare 
i crimini perpetrati in nome dell’Islam e per 
indurre i musulmani a respingere il Daesh, 
chiedendo loro di difendere i valori della loro 
fede e di mostrare tolleranza verso gli altri credi.
Oltre al Consiglio di sicurezza dell’Onu e al 
Parlamento europeo, ha raggiunto quindici 
Paesi, tra questi anche l’Italia, dove è stata 
ascoltata alla Camera e al Senato ed è stata 
ospite del Festival dei diritti umani nel maggio 
del 2016.
Nadia è risoluta a incontrare il maggior 
numero di leader mondiali, in particolare nei 
paesi arabi e musulmani, per impedire che 
proseguano le violenze perpetrate dal Califfato 
islamico, che in Siria e in Iraq sta conducendo 
una vera e propria pulizia etnica.

Le 3 août 2014, la vie paisible de la jeune irakienne Nadia Murad Basee TAHA 
est bouleversée. Ce jour-là, Daech attaque son village yézidi, une communauté 
kurdophone qui pratique l’une des religions les plus anciennes du monde - avec 
des éléments du christianisme, de l’islam et du zoroastrisme - que les milices de Al 
Baghdadi condamnent car ils la considèrent comme adoratrice du diable.
Tous les hommes du village sont tués tandis que les femmes et les enfants sont réduits 
en esclavage. Six de ses frères sont assassinés, ainsi que sa mère et quatre-vingt 
autres femmes, estimées trop âgées ayant plus de 45 ans. 
Avec d’autres filles, Nadia est emmenée à Mossoul et est obligée de changer de 
religion. Vendue comme esclave sexuelle, Nadia est violée et torturée pendant trois 
mois. Elle essaye pour trois fois de s’échapper, jusqu’au moment où elle trouve pro-
tection auprès d’une famille musulmane qui l’aide à s’enfuir.
Sa fuite de l’esclavage lui a rendu non seulement sa liberté, mais lui a surtout donné 
la force de lutter pour défendre la dignité de son peuple et pour que les persécutions 
commises contre les Yézidis et les autres minorités religieuses soient considérées 
comme un génocide par la communauté internationale.
A cette fin, Nadia mène un combat pour condamner les crimes accomplis au nom 
de l’Islam et pour convaincre les musulmans à lutter contre Daech, leur demandant 
de défendre les valeurs de leur foi et de faire preuve de tolérance à l’égard des 
autres religions. Nadia s’est exprimée au Conseil de sécurité de l’ONU, au Parle-
ment européen et auprès des institutions de quinze différents pays, dont l’Italie, où 
elle a été accueillie à la Chambre des Députés et au Sénat et a été invitée au Festival 
des droits de l’homme au mois de mai 2016.
Nadia s’est fixée l’objectif de rencontrer le plus grand nombre de leaders mon-
diaux, notamment des pays arabes et musulmans, afin de faire terminer les crimes 
du Califat islamique, qui en Syrie et en Irak est en train d’accomplir une véritable 
extermination ethnique.

   
     

On August 3, 2014 the peaceful existence of the young Iraqi Nadia Murad Basee 
Taha is forever upset.
Daesh attacked her Yazidi village, a community that practices an ancient religion 
containing elements of Christianity, Islam and Zoroastrianism which has been con-
demned by the militiamen of Al Baghdadi as devil worship. 
All the men are killed and the women and children are taken captive. Nadia loses 
six brothers and her mother, murdered along with eighty other women over forty-five, 
deemed too old to be enslaved. Together with other girls, she is brought to Mosul, 
where they are forcibly converted away from their traditional religious practice. 
Kept in captivity for three months, Nadia is raped and repeatedly bought and sold 
as a sex slave by members of Daesh. Three times she tried to escape but was always 
recaptured until she finds refuge with a Muslim family that helps her to escape. 
This escape from slavery not only restored her freedom but also motivated her to 
defend the dignity of her people and to work to ensure that the international commu-
nity recognizes as genocide the heinous crimes committed against the Yazidi people 
and other religious minorities. 
In order to achieve this goal, Nadia leads a campaign to condemn the crimes per-
petrated in the name of Islam and to invite Muslims to reject Daesh, asking them to 
defend the values ​​of their faith and to show tolerance towards other beliefs. 
In addition to the UN Security Council and the European Parliament, she visited fif-
teen countries, among them Italy, where she made a speech at the Parliament (both 
in the Chamber of Deputies and Senate) and was guest of the Human Rights Film 
Festival in May 2016. Nadia is determined to meet the highest number of world 
leaders, particularly in Arab and Muslim countries, in order to prevent the perpetra-
tion of violence by the Islamic Caliphate, which in Syria and Iraq is carrying out real 
and undeniable ethnic cleansing. 


